



PORR SUISSE AG  
Europaplatz 1B, CH-3008 Bern

---

An die Anwohnerinnen und Anwohner  
des Parkwegs Basel

Ihr Zeichen:  
Ihre Nachricht vom:  
Unser Zeichen: BaM ScR  
Unsere Nachricht:  
Name: Rudolf Schläpfer  
Telefon: +41 31 328 54 00  
Mobil: +41 79 501 91 20  
Fax: +41 31 328 54 01  
Email: Rudolf.schlaepfer@porr.ch

Bern, 01.03.2018

## **Bauvorhaben Baloise Park:**

### **Informationen zu den Teilprojekten Baloise Park Ost und Süd Sperrung des Parkwegs ab Gebäude Nr. 25 / Montagetermin Kran**

Sehr geehrte Damen und Herren

Da aufgrund der Vorbereitungsarbeiten die Bauplatzinstallationen noch laufen und wir den Bereich noch nicht einrichten konnten, werden wir am kommenden Dienstag, 06.03.2018, ab 07.00 Uhr die Durchfahrt des Parkwegs ab Gebäude Nr. 25 ganztags sperren. Die Ein- und Ausfahrt in den Parkweg vom Aeschengraben her ist bis zum Parkweg Nr. 25 möglich. Die Zufahrt zur Garage im Parkweg 35 ist über die Nauenstrasse möglich.

Ausserdem möchten wir Sie darüber informieren, dass der letzte Kran von insgesamt sechs Baustellenkränen am Mittwoch, 21.03.2018 aufgebaut wird.

Das Vorgehen wurde mit der Abteilung Verkehrssicherheit der Kantonspolizei Basel-Stadt abgesprochen. Entsprechende Signalisationen werden gemäss den Anweisungen der Kantonspolizei vor Ort aufgestellt und die bestehende Signalisation wird angepasst.

Bei Fragen gibt Ihnen unser Herr Roger Bundi unter der Telefonnummer +41 79 504 50 20 gerne Auskunft.

Für die Ihnen entstandenen Unannehmlichkeiten bitten wir Sie um Entschuldigung und danken für Ihr Verständnis.

**PORR SUISSE AG**

Marc Babit  
Gesamtprojektleiter

Rudolf Schläpfer  
Projektleitung Ausführung



PORR SUISSE AG  
Europaplatz 1B, CH-3008 Bern

---

To the local residents Parkweg in Basel

Ihr Zeichen:  
Ihre Nachricht vom:  
Unser Zeichen: BaM ScR  
Unsere Nachricht:  
Name: Rudolf Schläpfer  
Telefon: +41 31 328 54 00  
Mobil: +41 79 501 91 20  
Fax: +41 31 328 54 01  
Email: Rudolf.schlaepfer@porr.ch

Bern, 01.03.2018

## Construction project Baloise Park:

### Information about the subprojects Baloise Park East and South Road closure starting from Parkweg Nr. 25

Dear Sir or Madam,

We like to take the opportunity to inform you about the next steps concerning the construction site installations of Baloise Park East and South.

As our preparation work to install the building site is still running and on going we therefore need access via Parkweg. The Parkweg will be closed the whole day from 7am on Tuesday, 6<sup>th</sup> March 2018 starting from Parkweg 25. The access road up to the entrance of the underground parking in Parkweg 35 is possible via Nauenstrasse.

Further we would like to inform you that the last crane out of six will be installed on Wednesday, 21<sup>st</sup> March 2018.

This procedure was coordinated and approved by the safety department of the police authority Basel. Traffic signals will be placed and set up according to the police instructions. If you have any further questions please do not hesitate and contact Mr. Roger Bundi (+41 79 504 50 20). We will keep you informed about the exact dates coming up.

We apologize for any inconvenience caused and thank you for your understanding.

Kind regards,  
**PORR SUISSE AG**

Marc Babit  
Project Leader

Rudolf Schläpfer  
Project Management Execution